



PETITION POUR LE PRESIDENT CASTELAIN

**« Je suis Arnaud ! Je suis Eric ! » Qui
sera le prochain ?**



Malgré une demande de recours gracieux particulièrement argumentée adressée de notre part auprès du Président Castelain, nous avons appris que la sanction à l'encontre de nos collègues Eric H. et Arnaud P. était confirmée par le Conseiller Jean-Louis FREMAUX.

Ils sont tous les deux mis à pied trois jours. Leur crime ? Avoir participé à la mobilisation lors de l'Assemblée générale intersyndicale du 19 avril dernier.

Ce jour-là, nous étions massivement réunis devant le siège de la MEL pour exiger des informations précises sur la mise en place du RIFSEEP.

Dès son arrivée en salle du Conseil, **Alain BERNARD a déclaré qu'aucune sanction ne serait retenue à l'encontre des agents mobilisés et présents.**

Nous exigeons l'annulation immédiate des sanctions à l'encontre de nos deux collègues qui manifestement sont condamnés pour l'exemple.

Halte à la répression à la MEL !

NOM PRENOM	SIGNATURE

NOM PRENOM

SIGNATURE